

# Comienza estudio para saber más del puma

**Investigación busca proteger la ganadería camélida en Alto El Loa.**

Redacción  
La Estrella

Con una visita a terreno se dio inicio oficial al estudio "Diagnóstico de la distribución y estado poblacional del puma concolor en el Altiplano". El trabajo sin precedentes en la región de Antofagasta, es impulsado por Minera El Abra en colaboración con instituciones gubernamentales, investigadores y la comunidad indígena Atacameña de Caspana.

El estudio estará a cargo de la consultora Flora y Fauna, liderada por el mastozoólogo Agustín Iriarte, autor de múltiples publicaciones científicas sobre fauna silvestre, quien explicó que "la razón principal por la que se eligió el territorio de Caspana para iniciar el estudio, es porque tiene la mayor cantidad de registros de ataques de pumas a la ganadería de todas las comunidades que hay en el altiplano de la región de Antofagasta".



CEHIDA

EN ESTA REGIÓN NO EXISTE MUCHA INFORMACIÓN CON RESPECTO A LOS PUMAS Y SU HABITAT.

Entre los objetivos de este proyecto está realizar una estimación de la población de esta especie, estudiar su hábitat y dieta y finalmente capturar a un puma en particular que ya se detectó en la zona para

**1**

**año dura el proyecto, que busca estudiar al puma para protegerlo y proteger la ganadería camélida.**

luego relocalizarlo e instalarle un collar satelital. Asimismo, se repararán los cercos de los ganaderos de la zona. La información recopilada dará como resultado una publicación para la transferencia de conocimientos.

El proyecto se extenderá por un año y busca solucionar un problema que afecta a los ganaderos de la zona cuando los pumas atacan los rebaños de llamas que son un pilar de la economía y cultura de Cas-

## EQUIPO

El equipo de trabajo está compuesto, además de la consultora, por representantes de Minera El Abra, integrantes de la comunidad de Caspana, la Delegación Presidencial Provincial de El Loa, de la SEREMI de Agricultura y el SAG como organismo técnico.